

Examen Périodique Universel de l'Uruguay**Déclaration de la délégation algérienne**

Just for
transition

Monsieur le Président,

Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à la délégation de l'Uruguay conduite par S.EM , et nous le remercions pour son exposé introductif du rapport national de son pays.

Nous nous félicitons des différentes initiatives adoptées par l'Uruguay et de leur multiplication en faveur de la promotion et de la protection des droits de l'homme notamment, depuis la présentation de ce pays de son premier devant l'EPU.

Nous saluons l'Uruguay pour l'approche participative et planifiée qui a prévalu lors de l'élaboration de ce rapport.

Outre les différentes réformes institutionnelles et législatives entreprises, nous relevons avec satisfaction l'engagement de l'Uruguay en faveur de la promotion et de la protection des droits économiques, sociaux et culturels. Cela s'est traduit par l'adoption de différentes mesures pour lutter contre la pauvreté et promouvoir l'intégration sociale.

Les efforts consentis par ce pays pour la promotion et la protection des droits de l'homme ainsi que le respect de ses obligations internationales, se reflètent notamment par la coopération avec les organes conventionnels de l'ONU et par la mise en place de la Commission interinstitutionnelle chargée d'élaborer les rapports aux organes conventionnel.

Ma délégation souhaiterait formuler les recommandations ci-après :

- Poursuivre la mise en œuvre des programmes sociaux du réseau d'assistance et d'intégration sociale, en vue d'abaisser le taux de pauvreté de la population, et continuer à réduire les inégalités dans la répartition des revenus;
- Poursuivre la mise en œuvre du projet «Unis pour mettre fin à la violence contre les femmes, les filles et les jeunes filles» 2012-2014.

Enfin, nous souhaitons tout le succès au Gouvernement de l'Uruguay dans la poursuite de ses efforts dans le domaine de la promotion et de la protection des droits de l'homme ainsi que dans la mise en œuvre des recommandations qui lui ont été formulées.

Je vous remercie